



**Dezernat III / Amt 65**  
05.09.2022

**12. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Bau**  
**06.09.2022 / 17 Uhr**

**Anfrage der WLH Fraktion, hier Fraktionsvorsitzende Meike Lukat,**  
**per Mail vom 05.09.2022**

*„Ist es möglich, die sich verjüngende Kante zwischen Radabstellanlage und anschließender Parkbucht z.B. mit dunkelgrüner Farbe zu markieren, um optisch diesen Tritt kenntlich zu machen?“*

**Stellungnahme der Verwaltung**

Ja, es ist möglich diese Gefahrenstelle besser kenntlich zu machen.

Der PPP-Auftragnehmer des Gymnasiums (Fa. MBN) wurde durch das Gebäudemanagement zur Kenntlichmachung der Gefahrenstelle aufgefordert und wird diese Arbeiten zeitnah umsetzen.